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ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; MÉXICO Y CUBA FORTALECEN VÍNCULOS; AMLO ES CONDECORADO  CON ORDEN 

NACIONAL JOSÉ MARTÍ  

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador concluyó la gira de trabajo en Centroamérica y el Caribe realizando su primera visita oficial a 

Cuba, donde reiteró que seguirá buscando alternativas para que Estados Unidos levante el bloqueo comercial, económico y financiero a la isla. 

Insistiré con el presidente Joe Biden en que no se excluya a ningún país de América en la Cumbre del mes próximo a celebrarse en Los Ángeles, 

California, y que las autoridades de cada país decidan libremente si asisten o no a dicho encuentro, pero que nadie excluya a nadie. El presidente 

Lopez Obrador junto a su homólogo Miguel Díaz-Canel Bermúdez, sostuvo que es posible restablecer las relaciones de colaboración y amistad 

entre los pueblos del continente. Es tiempo de expresar y de explorar otra opción: la del diálogo con los gobernantes estadounidenses; 

convencerlos y persuadirlos de que una nueva relación entre los países de América, de toda América es posible. Comento que ya es tiempo de 

la hermandad y no de la confrontación. Es el momento de una nueva convivencia entre todos los países de América porque el modelo impuesto 

hace más de dos siglos está agotado, no tiene futuro ni salida y ya no beneficia a nadie. Asimismo reafirmó su postura de mantener el diálogo 

entre las naciones y la necesidad de construir una integración continental semejante a la Unión Europea con una nueva visión política y económica 

apegada a la historia e identidades de la región. El presidente destacó que a México y Cuba los une la historia política y la cooperación; al mismo 

tiempo resaltó el legado de la Revolución cubana. El retroceso es decadencia y desolación, es asunto de poder y no de humanidad. Prefiero 

seguir manteniendo la esperanza de que la revolución renace en la revolución. Tras las reuniones privada y ampliada con las comitivas, los 

presidentes de México y Cuba firmaron una declaración para el fortalecimiento de los vínculos históricos de colaboración, además de promover 

el desarrollo de actividades sociales, económicas, culturales, educativas y comerciales. El presidente de Cuba, Miguel Diaz-Canel Bermúdez, 

agradeció la voluntad del Gobierno de México de estrechar relaciones históricas bilaterales. Reconoció el planteamiento del presidente López 

Obrador respecto a integrar América a través de la soberanía y el respeto entre los Estados. Mencionó que la revolución cubana continuará su 

marcha por la esperanza y el futuro del país. El presidente López Obrador recibió la Condecoración Orden José Martí, máxima distinción que 

otorga el gobierno de Cuba. Como parte de sus actividades, Lopez Obrador colocó una ofrenda floral ante el monumento al libertador y firmó el 

Libro de Honor. Estuvo acompañado por la doctora Beatriz Gutiérrez Müller; los secretarios de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard 

Casaubon; de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; de Marina, José Rafael Ojeda Durán; de Salud, Jorge Alcocer 

Varela y el coordinador de Asesores del Presidente de la República, Lázaro Cárdenas Batel. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; CLAUSURA TRABAJOS DE LA 5ª GENERACIÓN DE “10 POR MÉXICO”  

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, llevó a cabo la clausura de los trabajos de la 5ª Generación de “10 

por México, Taller Legislativo para las Juventudes”, en el que 140 jóvenes se capacitaron sobre argumentación, derecho parlamentario, 

negociación, debate, creación de iniciativas y puntos de acuerdo. Ricardo Monreal Ávila, aseguró que los jóvenes son pieza clave para la 

transformación del país, sobre todo ahora que México atraviesa por una transición política. Se vive una transición política y ustedes deben 

compenetrarse con ella. Tienen que construir y diseñar el México que todos queremos. Asimismo aseguró que las y los jóvenes que participaron 

en estas 10 semanas de taller recibieron una muy importante formación para su vida. Dijo: Me alegra mucho que esta generación este dando luz 

y les recomiendo que se sigan preparando. Indicó que desde el Senado se les llamará a las y los jóvenes, para que participen en las actividades 

públicas del momento, porque no tendría sentido que se preparen, se queden abandonados, rezagados y que sólo sirva como una experiencia 

simplemente de coyuntura en su vida. Que no los aprisione la indiferencia, la apatía.  

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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DIPUTADO FEDERAL  IGNACIO MIER; PLAN CONTRA LA INFLACIÓN; LISTOS PARA CONTRIBUIR E IMPULSAR MEDIDAS 

NECESARIAS  

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, considero que para el Grupo Parlamentario de Morena, es 

una prioridad garantizar que la canasta básica de alimentos tenga un precio justo, por eso respaldó en su totalidad el Paquete Contra la Inflación 

y la Carestía (PACIC), que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador. Expuso que el paquete es oportuno, preciso y necesario, 

sobre todo en un contexto donde a nivel mundial el incremento de la inflación ha sido una constante debido a los efectos económicos de la 

pandemia y por la situación que acontece tras el conflicto entre Rusia y Ucrania. Señalo que van a mantener comunicación constante con el 

Gobierno federal, la Secretaría de Hacienda y la de Economía para revisar las medidas que sean necesarias e impulsarlas desde la Cámara de 

Diputados. El coordinador de Morena en San Lázaro felicitó el acompañamiento que hubo por parte del sector empresarial, lo cual demuestra 

que en el país hay corresponsabilidad para proteger la economía familiar y sobre todo a los más vulnerables. Ignacio Mier confió en que este 

Paquete dé resultados en el corto plazo, no obstante deberá revisarse en los seis meses que se planteó el gobierno como meta. Destacó que en 

este Plan no se incluya control de precios, ya que esto es importante para que no tenga efectos en el mercado. Lo más importante es que estas 

medidas tienen impacto en la oferta y reducción de costos, con ello se estimula la competitividad de la industria y permitirá un mejor manejo de 

márgenes por parte de la industria, tal como lo aseguró la Secretaría de Hacienda.  

 

ZOÉ ROBLEDO; PROCLAMA DE JUSTICIA DE MIGUEL HIDALGO, INSPIRA A LA CUARTA TRANSFORMACIÓN 

 

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, en el Acto Conmemorativo del CCLXIX Aniversario del Natalicio 

de Don Miguel Hidalgo y Costilla, en representación del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que el Padre de la Patria y su 

proclama de justicia hoy inspiran a la Cuarta Transformación. El Maestro Zoé Robledo señaló que el legado del cura Hidalgo ha acompañado 

también en el momento más difícil que hemos vivido en este siglo: la pandemia por COVID-19. Afirmó que actualmente es el mejor momento y 

lugar para dejar registro de un episodio reciente; en mayo de 2020 los contagios por coronavirus estaban en pleno ascenso y la vida en los 

hospitales se había tornado en una batalla diaria, el personal de salud estaba completamente entregado en su gran misión: salvar vidas. Señalo 

que esa entrega, vocación y patriotismo debía ser reconocido, por lo que el presidente instruyó al gabinete de Salud llevar a cabo un 

reconocimiento oficial para los héroes y heroínas de la pandemia. Y tuvo una inspiración: volverle a dar brillo a la máxima distinción que entrega 

el Estado mexicano, la Condecoración Miguel Hidalgo, instaurada el 8 de mayo de 1968 para premiar los actos heroicos de difícil repetición, 

méritos eminentes e importantes servicios a la patria y la humanidad. La Condecoración Miguel Hidalgo fue entregada a los más destacados 

mexicanos y mexicanas que estuvieron en la primera línea de atención, a esos patriotas que pusieron en riesgo su vida para salvar la vida de los 

demás, también en la pandemia, cuando se le necesitó, acudimos a Hidalgo. El director general del IMSS remarcó que Hidalgo conoció el legado 

de Vasco de Quiroga, y como él se opuso al poder para ver por los más pobres, curar enfermos, enterrar muertos, y ayudar a quien más lo 

necesitara; lo hizo ante las prácticas opresoras de la Iglesia, el Virrey y la Corona.  

 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; 10 POR MÉXICO, TALLER LEGISLATIVO “SÓLO LA EDUCACIÓN NOS HARÁ LIBRES” 

 

El Coordinador del GPPRD, Miguel Ángel Mancera Espinosa, indico que con la participación de 140 jóvenes y bajo el principio de paridad, 

concluyó el quinto taller legislativo “10 por México”, el cual durante diez semanas capacitó a estudiantes de las carreras de derecho, economía, 

ciencias políticas, pedagogía, entre otras, en materia parlamentaria. Miguel Ángel Mancera Espinosa, promotor del Taller Legislativo, destacó 

que las y los jóvenes participantes, ahora cuentan con una visión de país más consolidada, gracias a la formación y capacitación que recibieron 

en las últimas 10 semanas. Agregó que debatieron sobre distintos temas que le interesan al país, en materia de cultura, medio ambiente, finanzas 

y economía, justicia para las mujeres, apoyos a las pequeñas y medianas empresas, así como sobre derechos sexuales. “Sólo la educación nos 

hará libres y hoy tienen muchas más herramientas de las que hace 10 semanas tenían; ahora cuentan con una mayor formación legislativa. 

Recordó que la iniciativa surgió para satisfacer la inquietud de las y los jóvenes para plantear leyes, hecho que ya les permitió llevar dicho 

ejercicio a Guerrero y que llegará a otros estados de la República como Yucatán.  

 

SENADOR VÍCTOR FUENTES; CELEBRA EL DÍA DE LAS MADRES CON ENTREGA DE TESTAMENTOS A MUJERES NEOLEONESAS 

 

El Senador Víctor Fuentes Solís, en el marco del Día de las Madres, hizo entrega de 70 testamentos a madres neoleonesas, con el objetivo de 

brindarles tranquilidad y certeza de que su patrimonio quedará en las manos de quien ellas elijan. Todos conocemos familias que terminaron 
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peleadas o en problemas legales debido a que los padres no hicieron su testamento, y lo que buscamos con este programa justamente es evitar 

esos conflictos y brindar a las madres neoleonesas una certeza de que se hará su voluntad. El senador felicitó a las asistentes y envió un mensaje 

de solidaridad para con ellas y todas las mujeres de Nuevo León, toda vez que actualmente se vive una ola de violencia sin precedentes donde 

son ellas las principales víctimas. Dijo; Aprovecho para felicitarlas por este Día de las Madres, de verdad que su convicción de educar y dar amor 

es primordial en nuestra sociedad, especialmente ahora que estamos viviendo momentos muy violentos donde los feminicidios han ido al alza. 

Que sepan que cuentan con toda mi solidaridad. Agradeció la confianza y aplaudió la decisión que las madres de familia tomaron de tramitar su 

testamento e invitó al resto de la ciudadanía a seguir el ejemplo y realizar importante proceso que además servirá para heredar paz a sus seres 

queridos.  

 

SENADORA CLAUDIA RUIZ MASSIEU; ESTRATEGIA DE SEGURIDAD PÚBLICA NO HA LOGRADO REDUCIR ÍNDICES DELICTIVOS A 

NIVEL NACIONAL 

 

La senadora Claudia Ruiz Massieu Salinas, ante el incremento de la violencia que aqueja al país, hizo un llamado a autoridades locales, 

estatales y federales para que fortalezcan las medidas y estrategias en materia de seguridad pública. La legisladora del PRI enlistó un punto de 

acuerdo en la Comisión Permanente para que, en el marco de la presentación del tercer informe de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, 

se cite a comparecer a la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, a fin de conocer el 

estado de la materia a nivel nacional. Ruiz Massieu argumentó que la estrategia planteada por el Gobierno Federal no ha logrado reducir los 

índices delictivos a nivel nacional. En el punto de acuerdo la senadora destacó que en 2021, nuestro país cerró el año con 33 mil 410 homicidios 

dolosos; pero, si bien existe una reducción con respecto al 2020, esta cifra se suma a los periodos más violentos en la historia de nuestro país. 

Señaló que el principal elemento operativo en la estrategia de seguridad implementada por el Gobierno Federal ha sido la creación y el despliegue 

de la Guardia Nacional, a fin de brindar seguridad en aquellas zonas en las que se han contabilizado mayores actividades delictivas, que afectan 

la paz y la seguridad de las personas, así como a la comunidad que integran.  Pero dicha corporación presenta una serie de inconsistencias con 

respecto a su base constitucional; ya que, si bien debió establecerse como un cuerpo policial civil, en realidad se ha constituido con base en 

elementos provenientes del Ejército y la Armada, quienes no han sido plenamente transferidos de la Secretaría de la Defensa Nacional y la 

Secretaría de Marina a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.  

 

MARKO CORTES ; PLAN ANTIINFLACIONARIO DEL GOBIERNO ES UN “UN PALIATIVO” 

 

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, considero que el plan contra la inflación anunciado por el gobierno es totalmente 

insuficiente para frenar el aumento generalizado de precios que tanto afecta a las familias mexicanas. Podría decirse que es una medida ilusoria 

como las aplicadas por los gobiernos de Miguel De la Madrid, Carlos Salinas y Ernesto Zedillo. Marko Cortés Mendoza, añadió que la 

estrategia del gobierno morenista es esencialmente un paliativo, una medida parcial y política para justificar que está haciendo algo para detener 

el alza de precios en alimentos, bienes y servicios básicos que consume la mayoría de los mexicanos. Por eso en Acción Nacional creemos que 

el plan del gobierno contra la inflación es un mero paliativo, un recurso empleado por gobiernos anteriores sin resultados concretos y resulta 

totalmente limitado para frenar el aumento generalizado de precios de la canasta básica. Cortés Mendoza dijo que, aunque el plan de López 

Obrador prevé poner un precio máximo a 24 productos de la canasta básica, su aplicación en el corto plazo tendrá serias dificultades, ya que, 

al estar sustentado en los subsidios adicionales a las gasolinas y diésel, podría generar acaparamiento de productos y especulación de precios. 

Asimismo dijo que las medidas implicarán una presión en las finanzas públicas de México, puesto que los subsidios no están contemplados en 

el Presupuesto de Egresos de 2022. Señalo que en Acción Nacional proponen acciones integrales para cuidar la economía, tales como dar 

certidumbre jurídica a la inversión, generar condiciones para la creación de empleos bien pagados, respeto al Estado de derecho, impulsar la 

competitividad de los mercados, eliminar monopolios, y fortalecer el ingreso de las familias para aumentar su capacidad de compra. Indico que 

el papel del Banco de México (Banxico) será clave para controlar la inflación. 

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; PAN PRESENTA HOY PROPUESTA DE REFORMA ELECTORAL  

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, informo que el dia de hoy 9 de mayo, su bancada dará a 

conocer una propuesta de reforma electoral, la cual, tiene como primer y último fin la defensa y el fortalecimiento de la democracia mexicana. 

Señaló que el Presidente Lopez Obrador envió a la Cámara de Diputados el jueves 28 de abril una propuesta de reforma electoral; Acción 

Nacional se posicionó en contra de cualquier reforma que contravenga la democracia de México, y por ello presentará una contrapropuesta de 

reforma electoral. Buscamos una verdadera democracia en el país, una donde cualquier persona se pueda expresar libremente, sin ser señalado 
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ni perseguido. Dijo que a diferencia de la reforma electoral del Presidente, regresiva, destructiva, como todo aquello que ha presentado 

últimamente, ellos plantearan una reforma electoral con miras hacia adelante, con un afán de modernizar el esquema electoral.  Indico que hoy  

Marko Cortés, presidente del PAN; Julen Rementeria, coordinador en el Senado; darán a conocer todos los detalles de la propuesta, la cual se 

ha construido mediante un análisis crítico de la realidad y escuchando las necesidades de la gente. Indico que ellos si quieren una democracia, 

y por ello presentaran una propuesta de reforma electoral. 

 

RICARDO MONTANER; SUSPENDE CONCIERTO PARA MAMAS, DE CULIACÁN  

 

Ricardo Montaner, en la temporada de Primavera 2022 organizada por la SAS Sociedad Artistica Sinaloense organización sin fines de lucro 

que busca llevar la cultura y las artes por diferentes partes del estado y de Republica Mexicana y en el marco de sus 22 años y recién casi 

saliendo de la pandemia ;tenia todo organizado y previsto para  llevar a cabo el  concierto en  la Feria de la Ganadería de Culiacán, Sinaloa ,y 

ya con las personas adentro del evento al aire libre con una organización muy pulcra, pero debido a una falla de las plantas eléctricas se vio 

obligado a suspender el concierto. El intérprete de El día que me quieras y La cima del cielo, lamentó el incidente y dejó muy  claro su intención 

de presentarse ante el público local en el futuro. Montaner dijo: Mi gran ilusión era este reencuentro  por lo que la humanidad vivió por COVID-

19. Asimsmo declaro que tenia muchas ganas de cantar y que el concierto que se llevaría a cabo, sería el mejor de todos con sus fans ahí en la 

Feria. Resalto estoy seguro que Dios está en el  control de las situaciones  y que él maneja nuestros planes y agendas para bien del que lo ama. 

Oro para que sea muy pronto que nos volvamos a ver aquí en Culiacan. Los amo con el alma.dijo-  Seguidores del cantante le escribieron muy  

tristes en las redes sociales, aludiendo que habían comprado boletos a su mamá como regalo del 10 de mayo. La gente espera que vuelva y no 

los deje con la pura promesa. 

 

JILL BIDEN; VISITA UCRANIA SORPRESIVAMENTE Y PLATICA  CON OLENA ZELENSKI  

 

La primera dama de Estados Unidos, Jill Biden, visitó Ucrania en un viaje no anunciado, y se reunió con su homóloga, Olena Zelenski. A las 

puertas de una escuela en Uzhhorod, ciudad ucraniana cercana a la frontera con Eslovaquia se dio el encuentro. La reunión sorprendió ya que 

es la primera vez que Olena Zelenski es vista en público desde el inicio, el 24 de febrero, de la ofensiva militar rusa. La primera dama ucraniana 

agradeció a Jill Biden por su visita, acto que calificó como valiente. Entendemos lo que se necesita para que la primera dama de EE. UU. venga 

aquí durante una guerra, donde las acciones militares se llevan a cabo todos los días, donde las sirenas aéreas se escuchan todos los días, 

incluso hoy, dijo ante periodistas en un de los salones de la escuela. Jill Biden y Olena Zelenski intercambiaron cartas en las últimas semanas. 

La esposa del presidente Biden aseguró que quería visitar Ucrania en el marco del Día de las Madres para mostrarle al pueblo ucraniano que 

esta guerra tiene que terminar y que Estados Unidos está con ellos. La visita sorpresa de la Dra. Jill Biden en Ucrania duró alrededor de dos 

horas, tras las cuales regresó a Eslovaquia. Fuente EFE.  
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